

Protokoll der Sitzung am 14.06.2017

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Mirko (zum 1. Mal bei einer Sitzung im AJ), Miriam, Maria, Freddy, Dominik, Martin, Arianna, Johannes (zum 3ten Mal bei einer Sitzung im AJ), Nele, Deborah, Lea
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Nicht gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Dominik
	Protokoll: Johannes
Nächste Sitzung	Datum: 21.06.2017
	Redeleitung: Maria, TO Mirko
	Protokoll: Arianna
	Essenseinkauf: Freddy, Jo
Protokoll der letzten Sitzung (08.06.17)	Nicht angenommen - keine Beschlussfähigkeit
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In blau

TOP 02 Finanzanträge

- Konglomerat: Infos über die Veranstaltung
→Arianna schreibt nochmal Mail, damit sie sich nä. Wo. vorstellen
- Bündnis gegen die G20-Afrika-Konferenz Halle/Leipzig: Abrechnung + Bankverbindung mittlerweile da
→Dominik macht Abrechnung
- Lernfabriken Meutern:
Ergebnis des Umlaufbeschluss zur Finanzierung: 6 Zustimmungen, 1 Enthaltung
→für Abrechnung noch Bankverbindung auftreiben ?
- Christina Hecht: Leipzig goes No Al-Quds
→Freddy lädt Christina zu kommender Woche zur Vorstellung des Projektes ein
→Alle informieren sich nochmal zum Projekt für Abstimmung kommende Woche

TOP 03 Gremien

- FSR PoWi
 - Dauerhafte Beschlussunfähigkeit wegen Abwesenheit
 - Miri schreibt die Leute an und fragt nach
 - Alternativlösung: Beschlussfähigkeit im zweiten Durchgang (ähnl. FSR, StuRa)
-)Treffen mit Studiendekan (Hr. Kater) am 03.07. (TO-Wünsche bis zum 26.06. an Fr. Fittkau): Überlegen: TO + wer kommt mit?
 - 15-17 Uhr GWZ 4.1.15
 - Martin: Lohnendes Treffen für Interna & Vernetzung
 - Arianna, Martin gehen hin, wer möchte noch?
 - Alle: Fragen zu Fakultät, Dekanat, Studiengang können vorbereitend gestellt werden bis 26.06. über Martin oder dirket an Fr. Fittkau
 - Pot. Fragen:
 - Gebühren Zweitstudium? Wen betrifft das? Wieviele?
 - Wie Wahlbeteiligung erhöhen?
- Austausch über SQ-Angebot bei Prorektor Hofsäss am 26.06. von 12:00 bis 13:30: Johannes & Dominik gehen hin (im Rektorat Ritterstr. 26 R 320 3.OG)
 - Alle: potentielle Fragen an Johannes & Dominik
- (Nachtrag) Martin: Strukturkommission
 - Teilnehmer: Herr Lenk, Fr. Besand, Hr. Rensch, Fr. Schüttemeyer, Fr. Lorenz, Hr. Berger, Fr. Albrecht (Protokollantin), Martin
 - Inhalt vertraulich
- Nachtrag Nele I-Rat:
 - Finanzierungsproblem für Stellen
 - weiterhin weniger Mittel: Übungen im WS nur noch im Basismodulen & SQ Modlu
 - Exkursionen in kleinerem Umfang
 - event. Teil der Lehre unbezahlt (bisher ungelöst)
 - Vertretungsprofessur für Prof. Dr. Zinnecker wird ausgeschrieben
 - Prof. Dr. Zinnecker GD ab Herbst
 - nach Prof. Dr. Lorenz kann Prof. Dr. Zinnecker nicht von Ämter zurücktreten
 - im Gespräch mit Prof. Dr. Lorenz niohmal nachfragen
 - ab WS erfolgt Anfang jedes Semesters die Ämtervergabe über Irat
 - 2018 Evaluierung des Studiengangs

→Thema für Treffen mit Studiendekan: (Ergebnisse der bisherigen Evaluationen?)

- Event. Gründung eines gemeinsamen Studiengangs mit Uni Lyon (5 Jahre, Master, Double Degree Abschluss, 10 Pers.), finanziert über dt.-frz. Hochschule, Finanzierung der Studienbeiträge unklar, Personal aus bestehenden Pool
 - Bewerbungsschluss für BA/ Master ab WS 18 auf Ende August
- Nochmal bei Fr. Lorenz nachfragen: War etwas unklar. Für was gilt das alles?

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- Uni-Wahlen:
 - Nele setzt Erfahrungen aufs Board
- Write-Ins
 - Alle angeschrieben
 - Paul & Mario lehnen vorrausichtl. ab
 - Mirko, Arianna, Johannes anwesend
- Christina vorraussichtlich im WS Urlaubssemester →festhalten um sie in der Zeit von der Grundgesamtheit abzuziehen (Beschlussfähigkeit)
- Katharina gewählt aber nicht gelost →rückt nach, sobald ein/e gewählte/r ablehnt
- FAK-Fest
 - Schichtplan
 - Brauchen noch Leute für Schichten!
 - Sonstiges
 - FSR-Sofa wird für FAK-Fest ausgeliehen
 - Transparent-Seminar:
 - Brauchen noch Leiter/Betreuer 16-17.30 (Uhr)
 - Martin teilt Veranstaltung bei Facebook
- Ersti-Fahrt
 - Vorbereitungstreffen mit Jan von den Kuwis am Di 13.06.
 - Fragen aus dem Treffen:
 - Finanzierung über StuRa gesichert?
 - Dominik: Sollte funktionieren →Einfach Antragstellen
 - Wie traditionell Anreise?
 - Zug, Studiticket + 1 Station (FSR Gruppenticket im vorraus kaufen), Bei der DB ankündigen um günstigeres Ticket und Auslastungsvorbereitung
 - Wann traditionell Aneise?

- Lohnenswert vorbereitende Kleingruppe schon eher (zumindest gleicher Tag) anreisen und vorbereiten
- Frühere Anreise kostet pro 2 h deutlich mehr
 →Miri fragt nochmal nach und motiviert durch Stammkundenbonus
- Wie hoch traditionell die Teilnehmerzahl? Weil Aufbettung runterbuchen nachher nicht möglich?
 - über 65 ist OK
- How to Erstifahrt befindet sich auf dem Board
- Ersti-Booklet →Frau Risch bis 16.06.!!
 - FSR hat Seite im Erstibooklet.
 →Dominik macht Text vom letzten Jahr Text fertig und Freddi (sowie alle anderen) schauen nochmal drüber
 - Ersti-Wochenende ins Booklet schreiben
- Frau Lorenz: Ausschreibungen Professuren
 - Martin: Fr. Lorenz bittet um zwei Termine wegen Stellenausschreibungen
 →Martin macht morgen Termine aus
 →Freddy, Miri, Jo, Martin würden hingehen
- Auslobung Theodor-Litt- (Lehrende) und Wolfgang-Natonek-Preis (Studierende)
 - Ersti-Wochenende ins Booklet schreiben
 - Sind dotierte Freundes- & Förderpreise der gesamten Uni für je eine Person (je 1 Student, 1 Dozent)
 - Kriterien Innovativität, Verdienste für die Lehre, Engagement
 - FSR ist vorschlagsberechtigt
 - Bis 13.Okt. 2017
 - Prof. Dr. Lorenz hat Prof. Koop vorgeschlagen
 →Ideen: Feustel, eventuell benachteiligte Studenten mit Engagement
 →Alle: nochmal Mail lesen, recherchieren & nachdenken (potentielle Studenten oder Dozenten)
 →nochmal auf TO kommende Woche

TOP 05 FSR-Zuständigkeiten

- Aks
 - AK-Inhalt pausiert gerade
- AK Website
 - bisher Martin Vertragspartner für FSR (Rechnung weiterleiten)
 →Nele & Jo würde übernehmen
 →Martin Wissenstransfer auf Nele, Jo (langfristig)
- Facebook
 - Martin: Alle bekommen nach Nachfrage Admin-Rechte
 - Aufgaben und Befugnisse des Aufgabenbereichs „Zuständigkeit für Nachrichten“: selbstständige Selektion, Weiterleitung und ggf. erste Antwort und Einladung zu an Absender

→Vorlage für erste Antworten erstellen (mittelfristig)

- Diskussion Pro – Con der Kommunikationsmöglichkeit über FB Konto: Aufwand vs. niedrighschwelliger Zugang zum FSR
 - Möglichkeit soll erhalten bleiben
 - Freddy ist neue FB-Moderatorin =)

- Emailkonto FSR
 - Nele+Jo werden Moderatoren (erste Antworten, selektieren, weiterleiten)
 - Martin scheidet perspektivisch als Moderator aus

- Briefkasten leeren: wie bisher Alle

- StuRa:
 - Ersatzsendungsantrag für Nele kommende Woche
 - weitere Organisation der Ersatzsendung wochenweise bis Ende des Semester

- PoWi-Früh
 - nächstes Semester wieder neu starten

- Newsletter
 - im Juni schafft es niemand
 - Lea, Freddy und Martin stimmen sich ab, ob es für den Juli notwendig und möglich ist (Tendenz eher nicht)

Top 06 Sonstiges

- GWZ-Cup
 - 14.07. ab 13 Uhr – Wollen wir Team aufstellen? Sportarten: Fußball, Volleyball, Tischtennis
 - Alle überlegen, ob sie Lust & Zeit haben

- Homepage-Infos zu Abschlussarbeiten
 - Alle bis kommende Dokument von Lorenz für Institutsseite anschauen

- Schlüsseliste
 - Zur nächsten Sitzung übergeben (gilt auch für Alt-FSRler*innen!!!)
 - Wer hat noch alte Schlüssel?: Georg? (Martin fragt nochmal nach)

- Raumantrag AIESEC: alles okay?
 - Jo: Hat geklappt – bekommen Raum 4.1.16 - Sa 17.06.2017
 - Schlüsselübergabe Freitag

- Raumantrag Sudaca
 - 14-16.07. brauchen Raum für Filmfestival vorbereitung
 - Miri beantragt Raum

- Erinnerung: Fakultätsratssitzung wird am 20. Juni um 14:00 Uhr im GWZ 4.1.15
 - Freddy trägt sich zum FAK-Convent ein

- Demo Lernfabriken Meutern
 - Alle Bitte die Demo von Lernfabriken Meutern (nächste Woche MI 11.00 Augustplatz) in eigenen Veranstaltungen bewerben

- Antragsformular Finanzierungsanträge?
 - Deborah fahrt nach: Dürfen wir Online-Antrag vom FaRAO nehmen?

- Bewilligungsfähigkeit für Anträge
 - Ist der Zeitpunkt der Antragsstellung oder des Beschlusses entscheidend
 - Dominik fragt nochmal nach (sonst Thema für Gespräch Lorenz?)